



Ich habe dich bei deinem  
Namen gerufen.

Jes 43,7



## Taufrisch für die Taufe werben!

Wir möchten, dass mehr Menschen ran ans Becken kommen.

Denn in vielen Familien ist das Tauffest in Vergessenheit geraten. Dabei ist es so schön, die Geburt einer neuen Erdenbürgerin/ eines Erdenbürgers zu feiern und für diesen Menschen die Zugehörigkeit zu Gott auch offiziell zu erklären.

Um gute Impulse für eine Beschäftigung mit dem Thema Taufe zu senden, gibt es diese Kampagne. Wir haben sie "tauffrisch" genannt. Dieser Name und auch der gesamte Inhalt der Kampagne kommt kreativ, anders und jung daher. Folgerichtig ist unser Slogan zum Thema Taufe auch nicht ganz normal:  
Ran ans Becken!

Zunächst bekommen alle von uns Post, deren Kinder noch nicht getauft sind.

Unsere eigene Homepage für dieses Thema ist der Ort der Information: [www.taufrisch.de](http://www.taufrisch.de)

Die Homepage beantwortet Fragen, gibt sofort Hinweise für Adressen und Ansprechpartner und transportiert auch über Videos, was es bei der Planung einer Taufe zu bedenken gibt.

„Ich taufe dich auf den Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes.“

Tragen wir das Thema auch in unsere Gemeinde!

Werden wir taufrisch...



**tauffrisch**  
*Ran ans Becken!*